

UNSS - Le collège de la Chesnoye sur les podiums

Une nouvelle fois, le collège de la Chesnoye a inscrit son nom en haut des palmarès sportifs. Le mercredi 15 mars 2017, le collège a accueilli les championnats de l'Aisne de VTT. Dans la forêt, aux abords du collège, 70 élèves venus de collèges et lycées du département se sont confrontés lors de trois types d'épreuves : trial, vitesse et cross.

Dans la catégorie benjamins, l'équipe composée de Noé Demay, Jimmy Olivier, Axel Dandoy et Gauthier Fromentin devient championne de l'Aisne. La seconde équipe présentée par le collège (Perrine Ponthier, Laetitia Rieprecht et Erwan Lagaude) se classe 2^{ème} en benjamins mixte.

Dans la catégorie collègue – équipe conforme, le collège remporte également le titre départemental avec Louise Kowalski, Romane Liégaut, Lenny Santus et Gatien Guéry.

Dans la catégorie collègue – équipe non conforme, deux équipes ont représenté le collège. L'équipe composée d'Anthony Ségard, Cyrian Saguez, Julian Issadi et Guillaume Gillon termine à la 2^{ème} place de la compétition. La seconde équipe (Lila Chamblay, Eva Richir et Maïa Vanschoote) se classe 3^{ème} de ce championnat de l'Aisne. Deux jeunes officiels ont représenté le collège à l'occasion de cette compétition : Lucas Dering et Maxime Noisette.



Mercredi 5 avril, les VTTistes du collège se sont rendus à Saint-Maximin (Oise) afin de disputer le championnat académique de VTT. Trois équipes étaient engagées dans cette compétition et ont représenté le collège au cours d'une compétition très relevée.

En benjamins équipe conforme, les élèves (Laetitia Rieprecht, Manon Michel, Axel Dandoy et Gauthier Fromentin) terminent au pied du podium à la 4^{ème} place.

En benjamins non conforme, Perrine Ponthier, Noé Demay et Kevin Hallouin prennent la 5^{ème} place.

Enfin, dans la catégorie collège équipe conforme, Romane Liégaut, Louise Kowalski, Cyrian Saguez et Lenny Santus terminent à la 9^{ème} place.

Le collège était également représenté par deux élèves qui ont participé en tant que jeunes officiels : Eva Richir et Lucas Dering qui ont obtenu la certification académique VTT.



Mercredi 22 mars, les élèves du collège de la Chesnoye se sont déplacés à Saint-Quentin afin de disputer le championnat de l'Aisne de badminton. Deux équipes ont représenté le collège dans cette compétition. La première équipe, composée de Maïa Vanschoote, Mélina Gontier, Lucas Dering et Maxime Noisette termine sur la troisième marche du podium.

La seconde équipe, composée de Charline Bigot, Cynthia Serin, Gabriel Dering et Mathieu Desmet prend la 5^{ème} place de la compétition.

Ce déplacement a également été l'occasion pour 4 élèves de passer la certification pour devenir jeune officiel : Maël Lucas obtient la certification de jeune officiel de niveau départemental. Alexia Bernard, Lila Chamblay et Gatién Guéry obtiennent pour leur part la certification de niveau « District ».

Mercredi 29 mars, à l'occasion du championnat académique de badten à Ribemont, les deux équipes qui ont représenté le collège se sont classées 1^{ère} (catégorie établissement) et 2^{ème} (catégorie excellence).

Dans la catégorie établissement, l'équipe composée de Charline Bigot, Cynthia Serin, Cyrian Saguez et Gabriel Dering est devenue championne d'Académie et s'est donc qualifiée pour les championnats de France.

Dans la catégorie excellence, l'équipe (Maïa Vanschoote, Mélina Gontier, Maxime Noisette et Lucas Dering) devient vice-championne d'Académie en n'échouant que de 6 points en finale.

Deux équipes ont représenté le collège le 1^{er} et 2 juin aux championnats de France de badten à Tours.

Dans la catégorie établissement, l'équipe est composée de Charline Bigot, Cynthia Serin, Cyrian Saguez, Gabriel Dering et Mathieu Desmet. Dans la catégorie Excellence, l'équipe est composée de Maïa Vanschoote, Alexia Bernard, Lucas Dering et Maxime Noisette. Lila Chamblay et Maël Lucas accompagnaient ces deux équipes en tant que jeunes officiels.

Après des matchs très serrés, les deux équipes prennent la 10^{ème} place de la compétition.

Le mercredi 3 mai, les joueurs de tennis de table du collège se sont rendus à Gauchy afin de disputer une compétition par équipe de 10. L'équipe du collège, composée essentiellement d'élèves de 6^{ème} qui ont pu ainsi participer à leur première compétition après une année d'entraînement, s'est imposée dans cette rencontre.

Les pongistes du collège étaient à nouveau en compétition le mercredi 10 mai. Les deux équipes (excellence et établissement) se sont rendues à Hem (Nord) afin de disputer les championnats inter-académiques de tennis de table, dernière marche avant les championnats de France.

Dans la catégorie excellence, l'équipe composée de Mélina Gontier, Maïa Vanschoote, Maxime Noisette, Lucas Dering et Alexy Bietrix termine à la troisième place de la compétition. Malgré cet excellent résultat au vu du niveau des équipes rencontrées, les élèves ne se qualifient pas pour les championnats de France.

Dans la catégorie établissement, les élèves (Charline Bigot, Cynthia Serin, Gabriel Dering, Maël Lucas, Matthieu Desmet et Cyrian Saguez) ont remporté la compétition. Au terme d'une belle journée, ils sont donc devenus champions inter-académiques ! Cette belle performance leur a permis de se qualifier pour les championnats de France qui se sont déroulés à Laval les 8 et 9 juin d'où ils sont revenus avec une honorable 14^{ème} place.

